

Franzenheimer Extrablatt

9/2024

Liebe Hundefreunde,

in den letzten Wochen ist es wieder vermehrt zu Beschwerden in Bezug auf Hundekot gekommen. Sowohl auf Privatgrundstücken (z.B. Vorgärten, Seitenstreifen) wie auch auf Grund und Boden der Gemeinde (z.B. Sportplatz, Gehwege) liegt immer wieder Hundekot, der leider nicht von den Hundehaltern eingesammelt wird.



Dies ist natürlich extrem ärgerlich und jedem Hundehalter sollte klar sein, dass dies zu viel Unmut führt. Daher noch einmal die große Bitte an alle Hundebesitzer: Bitte sammelt den Hundekot eures Vierbeiners ein und entsorgt ihn in den dafür vorgesehenen Mülleimern oder in der eigenen Restmülltonne. Dadurch kann viel Ärger und Unmut vermieden werden.



Bücherzelle

Ein Frühjahrsputz lässt unsere Bücherzelle wieder in neuem Glanz erscheinen. Es wurden viele Bücher sortiert und aussortiert und die Zelle wurde von innen und außen gereinigt. Weiterhin viel Spaß beim Bücher reinstellen, ausleihen und lesen.

Pflanzentauschbörse

Es geht los, die

Pflanzentauschbörse Franzenheim ist eröffnet und es darf fleißig getauscht werden, aber auch einfach nur Pflänzchen dazu gestellt oder mitgenommen werden. Wir wünschen gutes Gelingen und viele verschiedene Pflänzchen, so dass für jeden was dabei ist.





Vandalismus

Leider wurde die Bank Richtung Hockweiler mutwillig zerstört. Die Bänke rund um Franzenheim wurden von Vereinen und Privatpersonen gesponsert und werden gepflegt, damit sich jeder bedenkenlos darauf ausruhen kann. Eine solche Zerstörung ist strafbar. Sollte jemand was gesehen oder gehört haben, bitten wir um kurze Mitteilung an die Ortsgemeinde Franzenheim.

Ruhezeiten einhalten

Die warme und schöne Jahreszeit hat begonnen und somit auch die Zeit der Mäharbeiten usw. und die Zeit, in der gerne mal draußen gefeiert wird. Wir möchten noch einmal darauf hinweisen, dass es hier Zeiten gibt, die beachtet werden sollten. Diese könnt



Ihr dem Amtsblatt Ausgabe 19/2024 unter Franzenheim entnehmen.

Spielplatz

Am Spielplatz wurde fleißig gearbeitet. Sowohl kleine wie auch große Helfer waren dabei. Der Sandkasten wurde mit neuem Sand aufgefüllt, das Sonnensegel aufgehangen, der Kletterturm musste etwas tiefer gesetzt werden und es wurden jede Menge Hackschnipsel als Fallschutz verteilt. Zudem wurden 2 Bäume gepflanzt, die in ein paar Jahren etwas Schatten spenden sollen. Diese wurden von Westnetz gesponsert. Vielen Dank hierfür und natürlich an alle Helfer für ihr Engagement. Weitere Bilder unter gemeinde-franzenheim.de





Herzlichen Glückwunsch zum Erfolg.

Raststopp mit Cornholeturnier

Am 1. Mai fand im Rahmen des Raststopps auf Gemeindehausvorplatz dem wieder ein Cornholeturnier statt. Bei nahezu perfektem Wetter, bester Versorgung mit Essen und Trinken starteten 17 Mannschaften ins Turnier. Nach ca. 5 Stunden standen die Gewinner fest. Einer der Pokale des **Platzes** 2. ging an die Franzenheimerin Nadine Rummel.

Maibaum

Wieder ist es den Jungs gelungen einen wunderschönen Maibaum auszusuchen. Ein großes Dankeschön an alle Beteiligten Helfer und einen besonderen Dank an Achim Endres, der seit Jahren dafür sorgt, dass der Baum heil vom Wald nach Franzenheim transportiert und am Gemeindeplatz aufgestellt wird.

